

**DAMPAK PERPAJAKAN TERHADAP PERUBAHAN  
BENTUK USAHA DARI WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI  
(WPOP) MENJADI PERSEKUTUAN KOMANDITER (CV)  
(Studi kasus “UD Dadi Jaya dan CV Sumber Rejeki)**

**SKRIPSI**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN  
PERSYARATAN DALAM MEMPEROLEH  
GELAR SARJANA AKUNTANSI**



**Disusun Oleh :**

**ANIES ISNIYAWATI**

**NIM : 041611323029**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**SURABAYA**

**2020**

**SKRIPSI**

**DAMPAK PERPAJAKAN TERHADAP PERUBAHAN BENTUK USAHA  
DARI WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI (WPOP) MENJADI  
PERSEKUTUAN KOMANDITER (CV).  
(Studi kasus “UD Dadi Jaya dan CV Sumber Rejeki)**

**DIAJUKAN OLEH  
ANIES ISNIYAWATI  
NIM : 041611323029**

**TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH :**

**DOSEN PEMBIMBING,**



**Dra. MIENATI SOMYA, M.Si., Ak., BKP  
NIP. 196202171988102001**

**TANGGAL 28 JANUARI 2021**

**KOORDINATOR PROGRAM STUDI,**



**ALFIYATUL QOMARIYAH, S.Ak., MBA., Ph.D  
NIP. 198909142016113201**

**TANGGAL 28 JANUARI 2021**

## PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Anies Isniyawati, 041611323029), menyatakan bahwa :

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil penelitian atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat sebenar-benarnya, dan apabila kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 12 Desember 2020



METERAI  
TEMPEL  
45EBAHF88002310  
6000  
EKAM RIBURUPIAH

Anies Isniyawati  
N.M. 041611323029

## KATA PENGANTAR

Skripsi dengan judul “Dampak Perpajakan Terhadap Perubahan Bentuk Usaha Dari WPOP menjadi Persekutuan Komanditer (CV) telah dikerjakan dan diselesaikan penulis berkat rahmat dan hidayah Allah SWT. Skripsi ini disusun sebagai bentuk persyaratan meraih gelar Sarjana Akuntansi di Universitas Airlangga. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Mienati Somya Lasmana, M.Si., Ak.,BKP., CA. selaku dosen pembimbing yang sangat membantu dalam penulisan dan penyusunan skripsi sampai selesai, ditengah kesibukan beliau selalu meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan, pengetahuan, saran, petunjuk, dan motivasi hingga penulisan dan penyusunan skripsi dapat terselesaikan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga yang telah memberikan kesempatan untuk mengikuti kuliah di Program Studi S1 Akuntansi. Penghargaan dan terima kasih juga ditujukan kepada Alfiyatul Qomariyah,S.Ak.,MBA.,Ph.D sebagai Koordinator Program Studi S1 Akuntansi yang telah banyak memberikan motivasi untuk menyelesaikan kuliah; para dosen dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, khususnya kepada dosen Program Studi Akuntansi Alih Jenis yang juga memberikan ilmu, pengalaman, dan motivasi kepada penulis dalam menempuh masa studi.

Kepada Kedua Orang Tua penulis Ramah/Ayah dan Eboh/Ibu yang telah memotivasi, mendukung, dan mendoakan yang terbaik untuk penulis; kepada suami saya Moch Rizzal Rifai yang selalu memberi support untuk menyelesaikan skripsi ini; kepada saudara saya Itafiqoh, Sepvi Fitriyanti dan Rizka Uswatun Hasanah terima kasih atas bantuannya selama mengerjakan skripsi.

Penulis berterima kasih juga kepada Bapak Riyanto Utomo SE., SH., MM., BKP., Ak., CA., selaku managing partner KKP Riyanto dan Rekan-rekan kerja atas support waktu, ilmu, tenaga, dan pemikiran, dan tidak lupa kepada sahabat saya Dianita Nur Lailiyah terima kasih atas bantuannya untuk menyelesaikan skripsi.

**Surabaya, 12 Desember 2020**



CS Dipindai dengan CamScanner

**Anies Isniyawati**